



**Lancement de l'appel à projet
« Réinventons nos cœurs de ville »
Requalification de l'ancienne Poste et des anciennes écuries
à Longwy-Haut**



© Ville de Longwy

Avec l'appui de l'Etat et de ses partenaires Action Cœur de Ville, la Ville de Longwy a lancé un appel à projet depuis le 20 juin 2022 pour engager la réhabilitation de deux anciens bâtiments militaires. L'ancienne Poste et les anciennes écuries sont situées stratégiquement au cœur du centre-ville de Longwy-Haut et au pied des fortifications Vauban classées au Patrimoine mondial de l'UNESCO.

La consultation s'adresse à des équipes pluridisciplinaires composées d'un opérateur-investisseur, d'un maître d'œuvre, d'un programmiste, d'un architecte du patrimoine et d'opérateurs pour imaginer la transformation du site en un projet d'hôtellerie-restauration, en lien avec la stratégie de revitalisation et de développement touristique du territoire. Le dossier complet de consultation est disponible en ligne sur la plateforme www.e-marchespublics.com

Contact : Amandine GOUSTIAUX, chargée de projet Action Cœur de Ville – cœurdeville@mairie-longwy.fr